

VOGELHAUSAKTION

Damit die heimischen Vögel den Winter in der Gemeinde Vaterstetten besser überstehen, haben die CSU Gemeinderatskandidaten Theo Bader und Albert Wirth stabile Vogelhäuschen gebaut und zusammen mit dem CSU-Bürgermeisterkandidaten Leonhard Spitzauer im gesamten Gemeindegebiet aufgestellt. Die regelmäßige Kontrolle, das Wiederauffüllen mit Futter und Reinigen der Vogelhäuschen wird von den CSU Gemeinderatskandidatinnen und -kandidaten übernommen. „Die hochwertigen Vogelhäuschen werden zum Ende des Winters wieder eingesammelt, um auch in den folgenden Wintern in Einsatz zu kommen“, erklärte Spitzauer.